Los Ancianos Deben Ser Sumamente Cuidadosos al Comprar las Tarjetas de Descuentos Medicare



Procurador General de Texas nueve vas sobre las

Todos los
Ancianos
deben ser
sumamente
cautelosos al
momento de
o b t e n e r
información
sobre las
n u e v a s
tarjetas de
dicare. Los

descuento Medicare. Los estafadores ya están tratando de robarle a los ancianos con fraudulentas promociones. Jamás proporcione su información personal, tal como su número de Seguro Social, cuenta de banco o número de tarjeta de crédito, a una persona que le ha llamado. Tan pronto como una persona le pida por esta información, CUELGUE LA LÍNEA.

Las tarjetas de descuento aprobadas por el Programa Medicare son parte de un programa voluntario para los beneficiarios. El registrarse es su decisión. Usted no debe pagar más de 30 dólares por cada tarjeta. La nueva Ley Medicare creó una tarjeta de descuento para medicinas bajo receta que será disponible para la compra por ancianos y pacientes discapacitados del

programa Medicare, a partir del 3 de mayo de 2004. Las tarjetas serán activadas el 1 de junio de 2004. Las tarjetas serán ofrecidas por organizaciones y negocios privados aprobados por el programa Medicare, y se espera que proporcionen 10 a 25 porciento de descuento sobre el precio de venta de las medicinas.

Un beneficiario del programa Medicare puede comprar sólo una tarjeta de descuento. Ciertos beneficiarios con escasos recursos económicos pueden ser elegibles para obtener tarjetas gratuitamente. El programa Medicare solamente va a aprobar las tarjetas que cumplan con ciertos criterios, tales como acceso a farmacias locales y comparaciones de precios para medicinas a precio regular y descontados.

Cada tarjeta tendrá beneficios únicos que quizás sean o no buenos para usted. Usted tiene que elegir cual de las tarjetas representa mayor beneficio para usted. Información detallada sobre las tarjetas de descuentos puede ser obtenida llamando al programa Medicare.

Usted debe asegurarse de realizar una investigación detallada sobre una tarjeta de descuentos antes de comprarla. Verifique que la tarjeta cubra las medicinas que usted regularmente toma. ¿Cambiarán las medicinas cubiertas por esta tarjeta? Calcule cuanto realmente usted ahorrará usando las tarjetas, comparando con los precios regulares y de venta. Pregunte a su farmacéutico si acepta o no las tarjetas. Otras tarjetas de descuentos que no están aprobadas o asociadas con el Medicare se encuentran actualmente disponibles.

Estas tarjetas de descuento que no cuentan con la aprobación de Medicare quizás cumplan o no las mismas exigencias que las tarjetas aprobadas por Medicare. Le advertimos que las tarjetas no aprobadas por el Medicare no son reguladas. Compre una tarjeta de descuento solamente de un negocio legítimo o de alguna organización que usted conozca. Desafortunadamente, el nuevo programa Medicare ha empezado a atraer individuos sin escrúpulos quienes intentan estafar a los ancianos que se encuentran en problemas tratando de solventar el alto costo de las medicinas.

Cuando considere comprar, ya sea una tarjeta de descuento aprobada por Medicare u otro tipo de tarjeta de descuento, usted debe considerar dos precauciones básicas que pueden ayudarle a protegerse de las estafas. Si alguien le llama para venderle una tarjeta, no deje que le presionen a tomar una decisión rápida. Las tácticas de ventas con ofertas disponibles por un sólo día o por tiempo muy limitado podrían indicar que se trata de una estafa.

Tome nota de la información de la compañía y averigüe sobre ella. Si ellos le están vendiendo tarietas de descuentos Medicare, asegúrese de verificar que se encuentran en la lista de vendedores autorizados de tarjetas Medicare. Sea sumamente cauteloso de las tarjetas no aprobadas y no reguladas por el programa Medicare. Si usted piensa que ha sido estafado por una compañía que ofrece tarjetas de descuentos, póngase en contacto con la Procuraduría General.

RECUERDE

TARJETAS DE DESCUENTOS MEDICARE

Para obtener una lista de las organizaciones y negocios autorizados por Medicare para ofrecer las tarjetas de descuentos:

www.medicare.gov (800) 633-4227

ANTES de comprar una tarjeta de descuentos del programa Medicare, verifique que la compañía está APROBADA POR EL PROGRAMA MEDICARE.

Si CUALQUIER PERSONA le llama y quiere su información financiera personal POR CUALQUIER RAZÓN, ¡CUELGUE LA LÍNEA!.

Línea Especial para Ancianos de Texas Asesoría Legal gratuita para personas con escasos recursos económicos y con 60 años de edad o más: (800) 622-2520

Agencia del Área de Servicios y Programas para Ancianos (Area Agency on Aging Programs and Services): (800) 252-9240

Mayores informes sobre éste y otros temas, se encuentran disponibles en la página Internet de la Procuraduría General al www.oag.state.tx.us.





ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT